

Señala legislador Heriberto Benítez Rivas JAMAS ACEPTAREMOS UN "CABALLAZO" DEL APRA

El legislador Heriberto Benítez Rivas (FIM) denunció que la elección de la mesa directiva de la Comisión de Fiscalización y Contraloría fue ilegal, irregular y contraria a lo establecido en el Reglamento del Congreso ya que no había quórum. "La votación debería ser declarada nula declarada nula y convocarse a una nueva sesión de instalación, de lo contrario la labor parlamentaria de dicho grupo de trabajo estaría empezando manchada, empañada, enturbiada y seriamente cuestionada".

" Jamás aceptaremos un "caballazo" del APRA y menos aún que reciban el aval del Presidente del Congreso. Sería un precedente nefasto ya que la firma de asistencia al inicio de una sesión no es lo mismo que el quorum legal para proceder a una elección, porque si suscriben el acta diez miembros y se retiran ocho personas de la sala, los dos que quedan no podrían elegir, ni acordar nada" sostuvo Benítez Rivas (FIM).

Benítez se encuentra preocupado por "los dos graves errores que el APRA ha obligado a cometer a Antero Flores-Araoz en sus primeros 25 días de gestión. El primero, no permitir un debate en el pleno cuando se aprobó el cuadro de comisiones, hecho que permitió que lo compararan hasta con Martha Chávez. El segundo, respaldar la irregular elección de Javier Velásquez en la Comisión de Fiscalización y Contraloría".

" Los compañeros estaban asustados de perder la Comisión de Fiscalización y Contraloría ya que se comentaba una posible candidatura de Edgar Villanueva (Perú Ahora) que de haberse aceptado contaba con siete votos contra seis del APRA y sus aliados. Por eso le pidieron a Alfredo González (Solución Popular) que intervenga en la situación y al "caballazo" impusieron a Javier Velásquez" señaló Benítez Rivas (FIM).

Lima, 18 de agosto del 2004